

Da gar manchen von den Meinen
Sicher mir der Tod entriß,
Bis ich heimkehr'!

Wenn ich heimkehr', werd' ich flehen,
Gieb, o Gott, ein dankbar Herz,
Laß mich treu und fest bestehen
In der Freude, wie im Schmerz,
Wenn ich heimkehr'!"

Die vier Knaben sangen wunderhübsch miteinander;
später sangen wir alle zusammen, und das war auch sehr
hübsch, zuerst ein ganz altes Lied, welches so anfängt:

„Es war einmal ein Mädchen,
Das hatten zwei Knaben so lieb,
Der eine war ein Fischer, Fischer, Fischer,
Der andere des Amtmann sein Jung'.“

Ich mag das Lied aber gar nicht leiden, weil der
Teufel darin vorkommt. Zuletzt sangen wir einen Kanon,
und konnten anfangs garnicht damit zustande kommen;
zuletzt ging es prächtig. Wir sangen: